

VŒUX DE LA MUNICIPALITE

Les conditions sanitaires liées à la Covid-19 ne nous permettent pas de nous réunir pour la traditionnelle cérémonie des vœux. Aussi, c'est par voie de communiqué de presse que je viens m'adresser à vous.

Cette année 2020, tel un film de science-fiction, est venue nous apprendre combien nous pouvions tout d'un coup être fragiles face une pandémie inédite venue perturber notre quotidien qui nous semblait intouchable.

Nous avons dû nous adapter, nous discipliner pour limiter au maximum la propagation de ce virus. Ce qui pouvait être interprété comme une vulgaire grippe début 2020, à fait aujourd'hui pas loin de 70 000 morts en France. Ce virus n'a pas épargné nos Saissagaises et nos Saissagais durant le mois d'octobre et novembre, heureusement, sans trop de gravités.

Au delà des incidences sanitaires, les incidences économiques sont, elles aussi, présentes avec des fermetures d'entreprises laissant des milliers de salariés sans emploi.

Les nombreuses associations qui font vivre au quotidien notre village et qui créent un lien social, sont à l'arrêt. Nous comprenons nos jeunes en manque de liberté et frustrés de ne pouvoir vivre pleinement leur jeunesse. Nos aînés ont peur, peur de se faire rattraper par ce virus car ils savent qu'ils sont vulnérables.

C'est ensemble, en faisant chacun des efforts, en respectant les mesures barrières et grâce au vaccin, que nous arriverons à enrayer cette pandémie.

Pour autant la vie doit continuer et les élus sont au travail, car d'importants dossiers et de gros chantiers nous attendent pour l'année 2021 et les années à venir :

- Les travaux au Centre Culturel ont débuté. Ils vont s'étaler sur de longs mois pour un montant total de 685 000 € HT.

- Un appel à projet sur le devenir du village de vacances sera lancé courant janvier pour une clôture fin février et une décision courant mars. L'état de ce village de vacances nécessite un coût de rénovation de 3 600 000 € HT. Une telle dépense n'est pas envisageable sans mettre à mal les finances de la commune. C'est pourquoi, nous allons nous tourner vers des investisseurs. Nous sommes bien conscients que nous devons préserver ce site, source d'emplois, de revenus pour nos commerçants et d'économie pour notre territoire de la Montagne Noire. Nous étudierons le meilleur projet.

- La maison de retraite fait également partie de nos priorités sur les années à venir. En effet, un projet de construction d'un nouvel EHPAD est à l'étude ainsi que le devenir du site actuel.

- Un projet de mise en valeur du village dans le cadre de l'acte II du Pays Cathare est aussi à l'étude et sera étalé sur plusieurs années.

- Des travaux sur le réseau d'assainissement sont également programmés pour un montant évalué à 400 000 € HT afin d'éliminer les eaux parasites qui arrivent sur la station d'épuration.

- Les travaux en régie par nos employés communaux continueront à se faire en même temps que les nombreux travaux imprévisibles.

Pour conclure, je vous souhaite à toutes et à tous, au nom du conseil municipal, une belle année 2021, pleine d'espérance, de bonheur, de santé et de réussite pour vos projets à venir.



Éric Béteille
Maire de Saissac